

2021年10月15日

オリエンタル酵母工業「第74回全日本フェンシング選手権大会」に協賛 ～女子サーブル決勝のゲームスポンサーとしても大会を応援します～

日清製粉グループのオリエンタル酵母工業株式会社（社長：中川 真佐志）は、「エイブル presents 第74回全日本フェンシング選手権大会（個人戦）」に協賛します。

当社は、文化支援活動の一環としてスポーツ振興に力を入れており、夢に向かって走り続けるアスリートと、フェンシング競技の発展を応援しています。

■今年も女子サーブル決勝を、ゲームスポンサーとして応援

「全日本フェンシング選手権大会」は、公益社団法人日本フェンシング協会が主催し、国内トップ選手が集まり、フェンシングの3種目（フルーレ、エペ、サーブル）における頂点を決める大会です。

本大会は、世界で活躍する国内トップ選手による最高レベルの戦いが繰り広げられる大会として注目されており、決勝は初の屋外会場を舞台に2年ぶりの有観客開催となります。

また、決勝の様子は、インターネット動画配信サービスのABEMAでも生配信が予定されており、リアルとオンラインの双方でお楽しみいただけます。

当社は大会への4年連続の協賛に加え、今回、女子サーブル決勝のゲームスポンサーとしても選手を応援し、大会を盛り上げます。

エイブル presents

第74回全日本フェンシング選手権大会 個人戦（決勝）

- 日程 11月6日（土）
- 会場 六本木ヒルズアリーナ（有観客）
- 形式 2部制（3カード+3カード）
- 主催 公益社団法人日本フェンシング協会
<https://fencing-jpn.jp/>
- 大会Webサイト
<https://championship.fencing-jpn.jp/>



■女子サーブル決勝は当社アスリート社員とスポンサー契約の選手が対戦

本大会は、9月16～18日に駒沢オリンピック公園総合運動場体育館にて男女3種目ずつの予選が開催され、当社アスリート社員である高嶋理紗選手と、スポンサー契約を締結している江村美咲選手が女子サーブル決勝に進出しました。高嶋選手は初優勝を、江村選手は2年ぶりの優勝を目指します。

【高嶋理紗選手コメント】

2015年以来、2度目の決勝進出が決まりました。最大限の力を発揮し、初優勝を目指します。多くの皆様に試合を観ていただき、フェンシングの魅力を伝えたいです。

【江村美咲選手コメント】

決勝で対戦する高嶋選手は同じ年で、中学1年生のころからともに切磋琢磨してきた仲間でもあり、ライバルでもあります。強敵ではありますが、気持ちで負けず自分のプレーを出し切り、3度目の優勝を目指します。



▲高嶋理紗選手（左）、江村美咲選手（右）

以上